

## Operasi Cipta Kondisi Polsek Serpong Berjalan Kondusif, Keamanan Wilayah Terjamin

Suhendi - [TANGSEL.BERSUARA.ID](https://TANGSEL.BERSUARA.ID)

Dec 8, 2024 - 14:43



TANGSEL – Polsek Serpong Polres Tangerang Selatan berhasil melaksanakan Operasi Cipta Kondisi pada Minggu dini hari untuk mengantisipasi gangguan keamanan seperti balap liar, tawuran, dan kejahatan jalanan. Operasi yang

dimulai pukul 00.03 WIB ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Serpong, KOMPOL Andika Muslim, S.H., S.I.K., didampingi IPDA Duperi Kadang, S.H., dengan melibatkan 15 personel gabungan, Minggu (8/12/2024)

Operasi dilakukan di sejumlah lokasi rawan, termasuk Jl. Letnan Sutopo, Jl. Ciater Raya, Bundaran Alam Sutera, hingga Jl. Raya Serpong. Petugas menggelar patroli intensif, memeriksa kendaraan roda dua, serta melakukan penggeledahan terhadap pemuda yang berkumpul di lokasi tertentu. Dalam operasi ini, petugas juga memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat, menekankan pentingnya menghindari aksi kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, serta mengantisipasi aksi tawuran dan geng motor.

“Alhamdulillah, dalam kegiatan ini tidak ditemukan barang mencurigakan. Para pemuda yang kami temui juga diminta untuk kembali ke rumah masing-masing demi mencegah hal-hal yang tidak diinginkan,” ujar KOMPOL Andika Muslim.

Sebagai langkah pencegahan tambahan, patroli juga dilakukan di area perumahan untuk memastikan keamanan masyarakat. Petugas menjaga titik-titik rawan di wilayah perbatasan sebagai antisipasi terhadap potensi gangguan keamanan dari luar. Hingga operasi berakhir, situasi di wilayah hukum Polsek Serpong terpantau aman dan terkendali.

Kapolsek Serpong menegaskan bahwa operasi serupa akan terus digelar secara rutin. “Kegiatan ini adalah bagian dari komitmen kami untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat dan memastikan wilayah hukum Polsek Serpong tetap kondusif dari segala bentuk gangguan keamanan,” pungkasnya.

Dengan pelaksanaan yang optimal, Operasi Cipta Kondisi Polsek Serpong mendapat apresiasi dari masyarakat. Langkah ini membuktikan keseriusan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tangerang Selatan. (Hendi)